LaEspina

Director : Ignacio González Flores Pachuca, de Soto, Hgo. 28 de noviembre de 1997 Año I Num. 215

Habrá más cambios en la Coordinaciones Regionales

- * Primero al deTula lo despidieron, sigue Molango y quizá Zimapán
- * En forma callada y hasta secreta, desde hace algunas semanas se dieron cambios
- * Ahora fué en Actopan, despidieron a Facundo Guerrero

La Espina

Director : Ignacio González Flores Pachuca, de Soto, Hgo. 28 de noviembre de 1997 Año I Num. 215

No hay porros en la UAH

- * Reta el Rector Gerardo Sosa Castelán, "si hay un ejemplo que me lo señalen"
- * En entrevista reclaman a través de una llamada "que no cumplen la normatividad a exmaestros que ganan juicios laborales contra la UAH, y no se les paga la prima de antiguedad"

DEFINICIÓN DE PORRO SEGÚN SOSA CASTELÁN

"¿Que significa la palabra Porro? Yo diría que un porro es aquel que está ubicado en un área académica, que vive de ciertos privilegios y que además no aprueba sus materias, y está por años, o sea un fósil que se convierte cuando agrede en porro, cuando destruye en porro, claro que bay otros conceptos, bay definiciones más sofisticadas incluso, yo les puedo decir terminantemente que en la Universidad no bya porros, que en la Universidad no bay fósiles, si bay un ejemplo que me lo señalen".

Gerardo Sosa Castelán Noviembre de 1997

; Y ...?

Por Ignacio González Flores

Los egresados del Esta agrupación que neficios para Instituto Tecnológi- será presidida por miembros. co de Pachuca ITP, José Murillo Karam, Esta organización, de se han dado a la tarea y su fin primordial la cual tomará prode organizarse y con- será atender y apoyar testa esta noche José formarse para reunir la solución a pro- Murillo, esta intea quienes han transi- blemas comunes de grada pordestacados tado por las aulas del los egresados. ITP, para identifi- Tales como generar ferentes generaciones carse con su alma opciones para la ob- y especialidades del máter, y vincularse a tención de la titula- ITP. su vez con la socie- ción, alternativas padad en general bajo ra elevar el nivel de "Asociación de Egre- contenidos sados del Instituto académicos de las Tecnológico de Pa- carreras que ofrece el chuca".

La Espina 2

denominación preparación de los ITP, entre otros be-

profesionistas de di-

DIRECTORIO

Ignacio González Flores Director

La Espina, es una publicación diaria de circulación vespertina

Mejía No. 200, Col. Centro Pachuca, Hgo. Registro en Trámite.

PARADA LA OBRA DEL FORO CULTURAL...

"NI CINCO CENTAVOS MÁS PARA LA REPARACIÓN": ADRIÁN DEL ARENAL

Por Juan Carlos Santamaría Mújica

En una visita que hizo esta mañana el oficial mayor de Gobierno del Estado, Adrián del Arenal Pérez dijo que no destinirá "ni cinco centavos más" a la reparación de la corniza del Foro Cultural Efrén Rebolledo, cuyos trabajos ya se habían iniciado y tuvieron que detenerse pues quienes los ejecutaban lo estaban haciendo mal.

El funcionario estatal, al dialogar con personal del Consejo Estatal para la Cultura y las Artes de Hidalgo, cuyas oficinas centrales se asientan en dicho edificio. señaló categórico que no se puede invertir más de los 24 mil pesos que se habían presupuestado para la reparación de la corniza, de la cual se empezaron a desprender algunas piezas a principios del presente año.

Por lo anterior, parte de los recursos que se utili-

LA ESPINA 10

zarían para reparación y mantenimiento en otras áreas del Foro Cultural, edificio que data del siglo pasado, tendrá que ser "sacrificado" para terminar de componer la corniza, ya que esta se encuentra en la fachada, además de que su perfecto estado repercute en la seguridad de los transeúntes por la céntrica calle de Bravo.

Cabe señalar que los trabajadores que iniciaron la reparación en el Foro fueron recomendados por la delegación del Instituto Nacional de Antropología e Historia.

trabajadores Estos pretendían sujetar con alambres las piezas de la corniza v no incrustando parte de estas en el muro del edificio, tal como fue hecho originalmente y lo que permitió su duración por un siglo.

DÍA MUNDIAL **CONTRA EL SIDA**

En el marco del Día Mundial contra el SIDA, cuyo objetivo es concientizar a la población acerca de la importancia de los cuidados para prevenir el llamado mal del siglo, este lunes se llevará a cabo un extenso programa artístico en el Parque Pasteur de esta capital, de 11:00 a 16:00 horas.

Dentro de esta programa, organizado por los Servicios Coordinados de Salud en el Estado, con el apoyo de diversas instituciones, se presentará la Banda Sinfónica del Estado, el músico Jesús Cuevas Cardona y el trío romántico Los Bohemios, entre otros.

No hay porrismo...

interesante" decián los entrevistadores ante las respuestas de Sosa Castelán, y es que terminado el programa el Rector había invitado a desayunar a todo el staff de canal 3.

A lo largo de la entrevista, abordaron temas sobre nuevas carreras, la vinculación de la UAH con la sociedad. Una llamada, preguntando, "si es bilingue el rector, y dudando, trató de definir, esquivó, re-saltó la importancia "de quien maneja dos lenguas" y concluyó, "a lo mejor el próximo año".

Después una llamada ofreciendo servicios como maestra de inglés "pués radiqué en Chicago", para incorporarse a la UAH, y el rector, por Televisión contrató de inmediato, primero para que

me de clases a mí, y no es una gracia, es "pongase en contacto una obligación. con mi secretaria parti- Y se justifica Gerardo cular".

que por ley se les debe que termine el año. pagar a los ex-maestros Comedido el comuque ganaron juicios nicador y tratando de laborales a la UAH y ayudar, dijo, hace unos dejan tan mal su res- días fuimos a un evenpetabilidad al ofrecer to en la UAH donde se sólo la mitad de lo in- insta-ló un fideicomiso dicado?

cial:

¿Cómo es posible que esa comisión, sino de la UAH no cumpla la solucionarla, contestó prima de an-tiguedad a el funcionario univerun maestro de 27 años sitario, que mucha ha de antiguedad de ser- hecho alarde la plavicio?, y reclama, res- neación, pero esta vez, petar la normatividad, se les pasó este detalle.

Sosa, la SEP, no tiene Y para rematar, una contemplada esta prespregunta final. "¿Se- tación, estamos en gesñor Rector, por que si tiones, no me niego a es tan respuetuoso de darselos, es que no las normas, y ha hecho tengo esos recursos, crecer tanto la univer- vamos a platicarlo con sidad, permite que sus la señora Quiroz, y ansubalternos regateen tes de que termine al como en el mercado lo año, y fíjese antes de

especial.

Y otra pregunta más, Pero no salió la jugade Esthela Quiroz, ac- da, y el Rector tuvo tual directora del Re- que reconocer, "precigistro Público de lo samente ese fideico-Familar, y exdirectora y miso no contempla la excatedrática de la es- prima de antiguedad", cuela de Trabajo So- no se trata ya de ver quien tuvo la culpa por

SIGUEN LAS COMIDAS

Acorde con la fiebre restaurantera de las últimas semanas, en que se organizan desayunos y comidas a quien se encuentra inpolíticos y a los integrantes de las lista de los 11 aspirantes a la los 11 aspirantes a la gubernatura del esgubernatura del Hidal- tado. go, Rafael Arriaga Antes, otrs comidas Paz, e hijo, Rafael Arriaga Conde, exalcaldes ambos, el pri- zadas por las regiones mero de Pachuca y de Jacala y Tula. exsecretario de gobierno, y su vástago. __

ex-alcalde de Mineral del Monte, luego de haber organizado un comelitón en el que el exgobernador Jorge Rojo Lugo, se reunió con Moisés Rivera y "gente del PRD de México".

Ahora los Arriaga, padre e hijo, organizan para el día de mañana una comida al Diputado Federal Orlando Arvizu Lara, cluido en la lista de

con similares tintes y fines han sido organi-

Esquina

REVISTA

SEMANAL

La Espina

Ahora

en

Tizayuca

La Espina 10

El de Actopan lo despidieron, sigue Molango y quizá Zimapán

Habrá más cambios en las coordinaciones regionales

Por Ignacio González Flores

hasta secreta, desde pio secretario de Desahace algunas semanas, rrollo Regional, Juan Con este nombrase han venido dando cambios en algunas coordinaciones regionales y es de esperarse que en los proximos anunció el nuevo titudías se presenten sorpresas en otras más.

Como dimos cuanta, hace unos días, Jaime nuevo coordinador", a del Rosal. Allende, fue cesado su lado estaba Jálim Incluso, en la propia fulminantemente de la Bulos", ex alcalde de coordinación regional coordinación regional Actopan y actual dipu- se criticaba el hecho de de Tula y en su lugar tado federal suplente que como subcoorse designó al exvan- de Esteban Angeles dinador regional, Faguardista del SNTE, Cerón y yerno de Ra- (Sigue...) Ernesto Ordaz Labra.

Carlos Alba Calderón, miento, despedian a llegó presuroso a la Facundo coordinación regional como coordinador rede Actopan, y de tajo lar de esa dependen- del exdiputado local

ciel Vidal Cortés, fun-

En forma callada y Anteriormente, el pro- cionano de la secretaría de Agricultura.

> Guerrero, gional de esa zona, gente ligada al grupo Alfonso Martín y de "Señores, éste es el don Germán Corona

La Espina 4

No hay porrismo...

un área académica, que vive de ciertos privilegios", decía como recordando, "y que además no aprueba sus materias" y remata ya más seguro "v está por años", comedidos los entrevistadores tratar de auxiliar, "un fósil", dores que estuvieron Educativo), "es un edidicen, y retoma el rec- con el alma en un hilo ficio muy feo, no me tor "o sea un fósil, que se convierte cuando dirigen al rescate, "cla- salieron en defensa del agrede en porro.

Casi indignado continúa- cuando destruye en porro", ese es alguno de los conceptos, se disculpa, "claro que va sa-liendo del paso, dice incluso hay definiciones más sofisticadas incluso.

Aspira rápida y profundamente el aire, y decir terminante-men-

mente "en la Univer- e hijo del magistrado y sidad no hay fósiles", ca-tedrático universitahay una aplicación de rio Francisco Díaz, la normatividad que Arriaga, rompió vahace que cualquier per- rios cristales y escansona que pudiese estar dalizó en los salones. más tiempo dentro de Antes, y después los la universidad, y agre- entrevistadores, defenga "claro si hay un dian a Sosa Castelán, ejemplo que me lo se- cuando primero, una ñalen".

los Daniel Pérez y Je- Vinculación Internasús Gaona, entre-vista- cional y de Desarrollo durante la respuesta, se gusta", de inmediato, ro, es lo que se ha he- Rector, "señora, véalo, cho desde el principio es muy funcional y bode su administración, nito". Y así en cada fué precisamente hacer valer, y un entre- Ante el cuestionavistador hasta deletrea miento, de por que la hay otros conceptos", remachando su apoyo UAH no aumenta su al rector:La N-O-R- matrícula, se justificó M-A-T-I-V-I-D-A-D. Sin embargo quizá el uno de los rechazarector, que hace unos dos", y procuraban ser días dijo estar atento a comedidos ante las reslo que pasa en la puestas de Sosa Casafirma "yo les puedo UAH, ignora que hace telán: unos días en estado de "Nosotros somos testite que en la Univer- ebriedad el joven Fran- gos de la trans-formasidad no hay porros", cisco Díaz, alumno de ción de la UAH", "que

dice de manera vehe- la preparatoria num. 1

llamada dijo, "el CE-Sumamente corteses, VIDE", (Centro de pregunta.

el periodista, "ha de ser

Epazoyucan siguiendo con su tono chismoso le menciona que "como anteriormente te platique", el apoyo de Manuel Acuña "no es el eficiente y ha venido faltando a sus labores o llegando tarde".

Y sigue la queja del alcalde: "he decirle que el sábado pasado, al retirarme presidencia municipal, lo encontré saliendo de un bar que está junto a esta oficina, encontrandose en estado de ebriedad".

Por eso, "te suplico que lo cambies", finaliza el alcalde relato del Castelazo Islas.

Sin en cambio, el edil de Epazoyucan no le explica al coordinador regional que él, ocho días antes, había estado en el cabaret "El Tropicana", participando de una variedad y hasta se hizo acompañar de la vedette del espectáculo. Lo cual fue consignado en una publicación local, v hasta ahora no ha sido desmetido por Castelazo Islas.

La Espina 8

Le abrieron el espacio en la radio estatal

No hay porrismo en la **UAH:** Sosa Castelán

¿Existe el porrismo Radio y Televisión en la Universidad o de Hidalgo. en la preparatorias Nervioso por la aluincorporadas? fué la sión, intentó a manepregunta del público, ra académica, dictar que sorprendió al una definición del Rector de la Uni- porro: "¿Que signiversidad Autónoma fica la palabra po-Gerardo Sosa Cas- tor y se responde a si esta mañana en el un porro es aquel 98.1 del sistema de

de Hidalgo (UAH), rro?" pregunta el recentrevistado mismo: "yo diría que que está ubicado en

Habrá más cambios...

cundo Guerrero, había admitido que fuera un hijo de don Alfonso Martín.

Pero en contra parte, también se comentaba que Raciel Vidal, también había metido a uno de sus hijos como subcoordinador regional.

Enfrentado al grupo político Roberto Pedraza Martínez, director de la CONAZA, Alfonso Martín y don Germán Corona, lograron tener posición en las coordinaciones regionales, después de la disputa por las presidencia municipal de Ixmiquilpan.

Su presión impidió que Pedraza Martínez colocará a Pablo Martín, en la coordinación regional de Ixmiquilpan; pero a la vez, ellos tampoco lograron ese propósito,

pues Facundo Guerrero, fue designado coordinador pero por región de Zimapán.

Sus presiones, lograron ubicarlo más será, por Actopan, pero no a Ixmiquilpan como pretendían.

Sin embargo, hace unas semanas les quitaron esa posición al despedir a Facundo Guerrero de la coordinación.

MAS CAMBIOS HABRA EN LAS COORDINACIONES

El despido de los coordinadores regionales tiene que ver más por sus posiciones políticas e incluso al de Tula por su osadía de organizar una comida a uno de los 11 aspirantes a la gubernatura del estado de Hidalgo, lo cambios que se espara se den los pro-

(Sigue...)

Esquina REVISTA

SEMANAL

La Espina Ahora en Tizayuca

Habrá más cambios...

ximos días en otras coordinaciones tiene que ver más por su deficiente trabajo y ausentismo.

Se espera que en la próxima semana se auncie el relevado del coordinador regional de la zona de Molango, por su "deficiente trabajo", según se comenta en los circulos políticos.

Cabe destacar que ahí se quedó un "encargado del despacho", después de que Carolina Viggiano Austria, dejó ese cargo para asumir la diputación local.

Al que tarían finto y al parecer se le perdonó, fue al coordinador regional de Zimapán.

"Carajo, ahí no se ha hecho nada, el titular no se preocupa de nada y casi no se presenta a su oficina".

Fue una de las tarjetas informativas que llegaron hasta la oficina de Alba Calderón, quien comparó la información que le hicieron llegar con el control quincenal que lleva de cada uno de coordinadores regionales.

Y coincidia con esos datos, por lo cual estuvo a punto de perder su trabajo el coordinador regional de Zimapán.

Aunque la decisión no esta tomada del todo.

> La Esquina **REVISTA**

SEMANAL

Esquina REVISTA SEMANAL

LIBRERIA HIJOS DE MAIZ " Compra y Venta de Libros usados: Matemáticas Química Biología Agricultura Ganadería Ingeniería Historia Geografía Esoterísmo Novelas Teatro etc. 10 % de Descuento Calle: Fernandez de Lizardi 404 Col. Nueva Francisco I. Madero Pachuca, Hgo. Horario: Lun a sáb. de 9 a 18 hrs

El estuvo antes en el "Tropicana" con la vedette del espectaculo

Alcalde pide que remuevan a funcionario por "salir de un bar en estado de ebriedad"

Luis Castelazo Islas, de la zona XI, José que esta asigando a la presidente municipal de Madrid Epazoyucan, en tono de pidiéndole "de la manera En el escrito dirigido el chisme envió un escrito más atenta que le cambie 31 de octubre a Madrid

López, presidencia municipal". al coordinador regional a Manuel Acuña, enlace López, el alcalde de

